

·INOVEST.

الإعلان عن النتائج المالية المرحلية المراجعة للربع الثاني من العام ٢٠٢٢م

السادة / بورصة البحرين

نود إفادتكم بأن اجتماع مجلس إدارة شركة إنوفست ش.م.ب. الذي عقد يوم الأربعاء الموافق ٢٠٢٢/٨/٣م في تمام الساعة ١:٠٠ ظهراً، قد اعتمد البيانات المالية المرحلية غير المدققة والمراجعة للستة أشهر المنتهية في ٢٠٢٢/٠٦/٣٠م وفقاً لما هو موضح أدناه:

١. نتائج أعمال الشركة الربع سنوية للفترة الحالية:

لفترة ثلاثة أشهر المنتهية في		البند
٢٠٢٢/٣/٣١	٢٠٢٢/٦/٣٠	
١,٢٩٢,٠٠٠ دولار أمريكي	١٥٠,٠٠٠ دولار أمريكي	صافي الربح (الخسارة) العائد الى حملة الاسهم العادية *
٠,٤٣ سنت أمريكي	٠,٠٥ سنت أمريكي	العائد على السهم العادي الواحد

* يتضمن صافي الربح بنود استثنائية غير متكررة بمبلغ لا شيء \$، مقارنة مع مبلغ لا شيء \$ للربع الاول من السنة المالية الحالية.
يتضمن صافي الربح (الخسارة)، نتيجة التغيير في تطبيق معايير المحاسبة الدولية، ربح/(خسارة) مبلغ لا شيء \$، مقارنة مع مبلغ لا شيء \$ للربع الاول من السنة المالية الحالية.

٢. نتائج أعمال الشركة نصف السنوية المقارنة:

لفترة ستة أشهر المنتهية في		
٢٠٢١/٦/٣٠	٢٠٢٢/٦/٣٠	
(١,٦٧١,٠٠٠) دولار أمريكي	١,٤٤٢,٠٠٠ دولار أمريكي	صافي الربح (الخسارة) العائد الى حملة الاسهم العادية *#
(٠,٥٦) سنت أمريكي	٠,٤٩ سنت أمريكي	ربحية (خسارة) السهم
لا يوجد	لا يوجد	أرباح نقدية
لا يوجد	لا يوجد	أسهم منحة

* يتضمن صافي الربح بنود استثنائية غير متكررة بمبلغ لا شيء \$، مقارنة مع مبلغ لا شيء \$ للنصف الاول من السنة المالية السابقة.
يتضمن صافي الربح (الخسارة)، نتيجة التغيير في تطبيق معايير المحاسبة الدولية، ربح/(خسارة) مبلغ لا شيء \$، مقارنة مع مبلغ لا شيء \$ للنصف الاول من السنة المالية السابقة.
● هذه التوصية تخضع لموافقة الجمعية العمومية والجهات الرقابية المختصة.



ياسر حمد الجار

الرئيس التنفيذي

٢٠٢٢/٨/٣م



INOVEST.

Announcement of Interim Financial Results For 2nd Quarter 2022

To: Bahrain Bourse

We would like to inform you that the Board of Directors of Inovent B.S.C. Company met on Wednesday 03/08/2022 at 1:00 PM and approved the interim financial results for the 6 months ending 30/06/2022 as below:

1. Current Period:

	For the 3 months ending	
	30/06/2022	31/03/2022
Net Profit (Loss) Attributable to Equity Shareholders * #	US\$ 150,000	US\$ 1,292,000
Profit (Loss) per Equity Share	US cents 0.05	US cents 0.43

* Net profit (Loss) includes extraordinary non-recurring items amounting to \$ Nil for the 2nd Quarter and \$ Nil for the 1st Quarter of this year indicated above.

Net profit (Loss) includes amount \$ Nil as a result of change in IAS/IFRS, for the 2nd Quarter and \$ Nil for the 1st Quarter period of this year indicated above.

2. Comparative Results:

	For the 6 months ending	
	30/06/2022	30/06/2021
Net Profit (Loss) Attributable to Equity Shareholders * #	US\$ 1,442,000	US\$ (1,671,000)
Profit (Loss) per Equity Share	US cents 0.49	US cents (0.56)
Cash Dividend on Equity Shares ♦	Nil	Nil
Bonus Share	Nil	Nil

* Net profit (Loss) includes extraordinary non-recurring items amounting to \$ Nil for the 6mths of current year compared to \$ Nil for the 6mths of the previous year indicated above.

Net profit (Loss) includes amount \$ Nil as a result of change in IAS/IFRS. For the 6mth of the current year compared to \$ Nil for the 6mths of the previous year indicated above.

♦ This recommendation shall be subject to the AGM and the Regulatory Authorities approval.

Yaser Hamad Al-Jar
Chief Executive Officer

03 August 2022

